
Gala-Abend Restaurant 181

München (ots) - Gala-Abend über den Dächern der Stadt begeisterte Im Rahmen einer feierlichen Abendveranstaltung erlebten am 22.10.09 die Gäste im Olympiaturm den Beginn einer neuen kulinarischen Ära. Das Restaurant 181 wird zukünftig von Spitzenkoch Otto Koch inspiriert. Und diese neue Inspiration wollte sich dann auch keiner entgehen lassen. So konnte man zahlreiche bekannte Gesichter unter den Gästen entdecken: Roberto Blanco gab sich mit Lebensgefährtin Luzandra die Ehre und auch Lothar und Liliana Matthäus feierten mit. Die Schauspielerin Gritt Böttcher kam mit Tochter Nicole, bekannt aus der Serie Marienhof. Wer sich umsah, konnte unter den Gästen auch Katerina Jakob, Annette Zierer, Sandra Ahrabian und Karsten Sawatzki entdecken. Otto Koch und sein Team zündeten 181 Meter über München ein Feuerwerk der Genüsse. Begeistert haben vor allem Otto Kochs Klassiker, die Weißwurst von Meeresfrüchten und die Langustine im Neuen Kleid auf Steinpilzwürfeln. Hans-Peter Wodarz unterhielt die Gäste in seiner Ansprache mit Anekdoten aus den gemeinsam Anfänge der Münchner Spitzenköche in den 70er Jahren, zu denen auch Otto Koch gehört. Vorgestellt wurden an diesem Abend einige weitere Neurungen. So führt das Restaurant 181 zukünftig ein digitales Gästebuch, in das man sich mit Bild und Grüßen eintragen kann. Druckfrisch wurde den Gästen auch das neue Kochbuch von Otto Koch und ARD Buffet vorgestellt, das aktuell im TreTorri Verlag erschienen ist. Am Ende des Abends waren sich alle einig: das war Vergnügen auf höchstem Niveau. Pressebilder des Gala-Abends und weitere Informationen finden Sie unter: <http://www.arenaone.de/gala181> Originaltext: Arena One GmbH Digitale Pressemappe: <http://www.presseportal.de/pm/77591> Pressemappe via RSS : http://www.presseportal.de/rss/pm_77591.rss2 Pressekontakt: Evangelia Stergatu Unternehmenskommunikation | Brand Management Arena One GmbH Leopoldstraße 175 D-80804 München fon: +49.89.35 09 48-523 fax: +49.89.35 09 48-199 mail: Marketing@arenaone.com web: www.arena-one.com Geschäftsführer: Frank Wassermann, Dr. Stephan Thewalt Sitz: München Amtsgericht München HRB 150003

URL des Artikles: <http://www.presseecho.de/vermishtes/NA3731498948.htm>
© 2006 - 2009 ashampoo GmbH & Co. KG